



**FREUNDE DER
MATHILDENHÖHE
DARMSTADT**

Freunde der Mathildenhöhe wählen neuen Vorstand

Darmstadt, 11.11.2010

Hans Gerhard Knöll: „Den Status quo auf der Mathildenhöhe nicht nur verwalten, sondern aktiv mitgestalten.“

Der Verein „Freunde der Mathildenhöhe e.V.“ hat am Dienstag, den 10.11.2010 einen neuen Vorstand gewählt. Neuer Vorsitzender ist Hans Gerhard Knöll. Zu stellvertretenden Vorsitzenden wurden Prof. Christian Pfestorf und Nikolaus Heiss gewählt. Schatzmeister ist Dr. Claus-Dieter Knöchel, ebenfalls neu im Amt der Schriftführerin ist Sandra Klein. Zu Beisitzern wurden gewählt: Christiane Geelhaar, Irene Jost-Göckel, Renate Hoffmann, Schorsch Wolf und Peter Benz. Dr. Ralf Beil, Leiter des Instituts Mathildenhöhe, gehört dem Vorstand qua Amt an.

Die Zielsetzung des Vereins beschreibt Knöll so: „Unser Verein ist dazu da, die Mathildenhöhe zu erhalten, zu pflegen und weiterzuentwickeln. Der Verein will die Stadt dabei unterstützen, sich mit der Mathildenhöhe um den Titel Weltkulturerbe bewerben zu können. Es ist uns Freunden der Mathildenhöhe wichtig, den Status quo auf der Mathildenhöhe nicht zu verwalten, sondern aktiv mitzugestalten. Das nächste große Projekt des Vereins ist die Bepflanzung der Pergolen auf der Mathildenhöhe. Dafür stellt der Freundeskreis insgesamt 13.000 € zur Verfügung.“

„In einem so großen Verein wie dem unseren gibt es oft verschiedene Auffassungen darüber, wie die Zukunft der Mathildenhöhe aussieht. Wir respektieren die verschiedenen Meinungen und Positionen unserer Mitglieder. Nur über die Diskussion und die Teilhabe aller können wir das beste Ergebnis für die Mathildenhöhe erreichen. Deshalb ist es uns wichtig, dass alle unsere Mitglieder ihre Meinung artikulieren und wir eine offene Diskussion führen.“, erklärte Knöll.